

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF desarrolla iniciativas con enfoque diferencial étnico en Cauca

Popayan

Lunes, Septiembre 17, 2018

En el marco de la implementación de iniciativas comunitarias con enfoque diferencial étnico, el equipo de la Unidad Móvil No 2 del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Regional Cauca viene desarrollando en el municipio de Almaguer, resguardo Indígena Yanacona de Caquiona, la iniciativa "purisha shimi runpa warmikunas karikunas yanacunas", que significa "Caminando la palabra en el círculo de mujeres y hombres yanacunas".

Su objetivo es fortalecer el grupo de mujeres y hombres del resguardo con el fin de construir mecanismos tendientes a la prevención de la violencia de género, a partir de la expresión de narrativas y la práctica de círculos restaurativos; a la fecha se han llevado a cabo seis círculos de encuentro comunitario, en donde además se ha contado con el acompañamiento de mujeres y hombres de la medicina y la participación de autoridades tradicionales, líderes comunitarios, docentes y estudiantes.

A su vez, el equipo implementa la iniciativa "Bogas de la memoria", que significa "Remando diálogos y narrativas del pacífico afrocolombiano en lo urbano", espacio donde se focalizaron niños, niñas, adolescentes y sus familias, residentes en la comuna 2 y 7 del municipio de Popayán, para fortalecer en los niños, niñas y adolescentes víctimas del desplazamiento forzado, provenientes de la Costa Pacífica, el proceso de diálogo interétnico e intergeneracional y el reconocimiento en el entorno urbano del municipio de Popayán, mediante expresiones artísticas en los círculos de prácticas restaurativas.